

受付番号	Z	受付月日	平成29年2月9日 午前・午後 8時52分
------	---	------	--------------------------

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿

東郷町議会議員

議席番号 5番 氏名 加藤達雄 

## 一般質問通告書

東郷町議会会議規則第59条第2項の規定により、次の事項について質問したいので通告します。

記

No. 3-1

質問事項	質問要旨	答弁者
1 来年度新たに開園する「二つの保育園」と、今後の子育て支援について	<p>来月4月に開園する3歳未満児を対象とした「留愛東郷保育園」と、10月に開園予定の「東郷あやめ保育園」の両園について、ネーミングのいきさつも併せ質問にお答え下さい。</p> <p>(1) 「留愛東郷保育園」について伺います。</p> <p>① 定員42名ですが入園予定者数を年齢毎に教えて下さい。</p> <p>② 保育園の西側隣接道路は、北山台2・3丁目から県道への出入り口で通行車両も多く、事故防止・トラブルにならないよう保護者の園児送迎用の駐車場の確保、ルールは作成されているのでしょうか。</p> <p>(2) 「東郷あやめ保育園」について伺います。</p> <p>① 現在基礎工事の段階ですが、工期上予定通りなのでしょうか。</p> <p>② 両園保護者以外の地元諸輪の皆さんに、「東郷あやめ保育園」の民営化への移行が意外に正しく理解されていない様に思います。今後どの様に周知されるのか、理解を得ることは大切ですので、そのお考えを伺います。</p>	担当部長

(注) 要旨は、具体的に記載すること。

質問事項	質問要旨	答弁者
	<p>③ 保護者にとって一大関心事である新園への引継ぎ保育とは具体的に何をするのか、どの様に立案されているか、概略をご説明願います。</p> <p>④ 併設される「子育て支援センター」は、今の時代特に要望も多く、東部地区初の拠点として期待も高いと思われますが、その概要を伺います。</p> <p>⑤ 自園調理を採用する理由は、食育の推進とアレルギー対応かと思います。大切な給食についての事業者の理念について伺います。</p> <p>⑥ 上城保育園の跡地利用については前回も伺っております。あれから情勢も変わり、地元住民からは、「交流広場」として残して欲しいとのお声も多く届いています、このご要望にお応え下さい。</p> <p>(3) 現状の待機児童の大半は3歳未満児でしたが、新園の開園により、待機児童は解消されたのか、お伺いします。</p>	担当部長

(注) 要旨は、具体的に記載すること。

質問事項	質問要旨	答弁者
2 「高齢運転者の交通事故」防止に本町はどの様に関わっていくのか	<p>警察庁は、75歳以上の運転者が起こす死亡事故が増加する中、主原因は認知症に起因するとして、3月「改正道交法」施行の中に認知症検査が厳格化されます、その結果本町内でも「免許取り消し」者が現れる事も予想されます。</p> <p>(1) 自分も72才、他人ごとではありません。もしろの該当者になったと思うと社会からの疎外感は計り知れません。</p> <p>① この疎外感を事前に回避すべき、家族、自治体、社会全体で方策整備が急務だと思います、本町としても「免許自主返納」事業を進めて頂いていますが、今後この事業含め包括的にどう対応して行くのか現時点でのお考えを伺います。</p> <p>② 「地域公共交通網形成計画」で多岐に亘り検討されている事は充分承知しますが、今後増えると思われる「免許自主返納」者の「足」を新たな項目に入れる事は重要です、ご見解を伺います。</p> <p>③ 「電動カート」を街中でよく見かけます、一般道路上での安全運転を喚起する際に必要な、利用者の実態把握はなされているか伺います。</p> <p>④ 高齢者家庭の買い物支援策である、スーパー等の宅配業務は徐々に進んでいくようですが、住民票、印鑑証明の交付を役場に行かなくてもコンビニで出来るサービスの検討はなされているか伺います。</p> <p>⑤ 先の新聞報道によれば自動ブレーキ、アクセル・ブレーキ踏み間違い防止装置等「安全サポート車」の普及は、意外に早く訪れるかも知れません、早期実用化こそがこの問題を解く大きな「鍵」とも思います、交通安全協議会等で関係団体に「安全サポート車」の開発促進と、そして高齢者にPRをする事は重要と思います、推進するについてのご見解を伺います。</p>	担当部長

(注) 要旨は、具体的に記載すること。